新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ(第3報)

平素より当施設へのご理解ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

令和4年1月12日(水)に当施設入所職員1名の陽性が判明して以降、取り組んでいるところですが、その後、1月13日(木)に実施した沖縄県の定期PCR検査において、リハビリ職員1名の陽性が判明致しました(他の職員は全員陰性)。

当該職員の陽性判明を受けて、当施設では臨時の感染対策委員会を開き、以下の取組み・対策を行っています。

当該職員は、通所リハビリテーションと入所3階フロアのリハビリ業務に従事していたことから、

- ○1月15日(土)から急遽、通所リハビリテーションの営業休止
- ○通所リハビリテーションのホール、機能訓練室、リハビリ部門の事務室等の消毒
- ○1月11日(火)からの当該職員の接触歴を確認し、通所リハビリテーションの利用者様9 名及び入所者様2名のPCR検査を実施。唾液採取のできない入所者様2名については抗原 定性検査を実施し、陰性を確認。
- 〇同部署(リハビリ部門)の職員全員の PCR 検査実施と自宅での健康観察。
- ○通所リハビリテーションの利用者様全員のご家族・ご自宅への連絡・状況説明と健康状態の確認および代替サービスの調整・手配。

などの対策を行っております。

また、当該職員の行動履歴から家庭内感染とみられ、先日の入所介護職員の感染とは別経路、施設を経路とした感染ではないと考えております。

本日1月15日(土)に実施したPCR検査の結果判明後、次の対応・対策を取って参ります。それまでは現行の感染対策を継続し、感染拡大防止に努めて参ります。

なお、通所リハビリテーションの営業につきましては、当面休止とさせていただき、利用者様と職員のPCR検査の結果を待って、営業再開の時期を検討して参ります。

皆様には、ご心配とご迷惑をお掛けしておりますが、ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

令和4年1月15日

医療法人だいわ会 介護者人保健施設いしかわ願寿ぬ森 施設長 小橋川 悟